

Schopf leitet Peugeot Businesskunden-Vertrieb

Carsten Schopf (39) wird ab dem 1. Juni 2014 die Leitung des Vertriebs Businesskunden und Gebrauchtwagen von Peugeot in Deutschland übernehmen. Er tritt damit die Nachfolge von Thomas Luxenburger (42) an, der sich Ende 2013 einer neuen Herausforderung außerhalb des Unternehmens gestellt hat. In seiner neuen Funktion berichtet Carsten Schopf an Bernd Bach (55), Peugeot-Direktor Vertrieb. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Carsten Schopf.



Carsten Schopf.
